

指定管理者事業報告概要

施設の概要			
施設名	絹義務教育学校学童保育館		
所在地	小山市福良1144番地		
制度導入年	平成22年4月	所管課	こども課

指定管理者の概要				
指定管理者	特定非営利活動法人 小山市学童保育の会			
所在地	小山市神鳥谷232番地 ファミール思川103号			
指定期間	令和4年4月1日	～	令和7年3月31日	指定年数 3年
選定方法	指名	指定管理料	指定期間合計	10,224,931円
受託区分	更新		令和4年度	5,182,530円

運営業務の概要				
主な業務内容	児童の保育	常駐職員数		3人
	児童の入退所に係る事務	開館時間	平日	13時00分 ～ 19時00分
	施設・設備の維持管理及び軽易な修繕		土日祭日	7時30分 ～ 19時00分
	保護者負担金の徴収	休館日		日、祝日、年末年始

利用実績				
	R02	R03	R04	前年比
利用者数 (人)	26	28	22	78.6%
利用件数 (件)	-	-	-	
使用料・利用料 (円)	2,488,300	2,892,000	2,232,600	77.2%

収支実績				
	R02年度決算額	R03年度決算額	R04年度決算額	前年比
収入 (円)	10,344,053	12,089,431	10,801,177	89.3%
指定管理料	5,600,229	6,323,653	5,182,530	82.0%
その他収入	3,033,682	3,330,538	2,658,479	79.8%
繰越金	1,710,142	2,435,240	2,960,168	121.6%
支出 (円)	7,519,797	8,269,221	9,148,597	110.6%
人件費	5,625,827	6,330,753	7,803,248	123.3%
事業費	802,344	948,325	800,063	84.4%
事務費	329,977	289,371	269,558	93.2%
維持管理費	761,649	700,772	275,728	39.3%
収支 (円)	2,824,256	3,820,210	1,652,580	43.3%

利用者アンケートの結果（満足度）※ 所管課が実施・判定					
5：80%以上 4：60～80% 3：50～60% 2：30～50% 1：30%未満	利用日・時間	使用料・利用料	職員の応対	業務内容	施設・設備管理
	5	4	5	5	5

指定管理者の自己評価

総合評価

S：優良 A：良 B：標準 C：要改善 D：不適切	A
---------------------------------------	----------

評価理由、今後の課題等

前年度に引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止に重点を置きながら指導を行いました。保護者の方の入室をご遠慮頂いているため、お便りの内容やお知らせを充実することで、ご理解頂けるように努めました。

小中一貫校のため、市内の他の小学校と日程が違ってきますので、学校とは良好な関係を築き情報の共有を図っています。

新入生の歓迎会は、ダンスの披露や折り紙で作ったメダルや花のプレゼント、指導員はエプロンシアター等、高学年を中心に準備を進め温かく迎えることができました。また、クラブの一年間の目安をグループに分かれ話し合い、子どもたち自身が決める会議を開き「思いやる気持ちを持つ仲良くする」「目を見て話しを聞く」と、決まりました。行事ごとにリーダーを中心に物事が進められるように指導しています。一年間季節ごとの行事等も上手に進めることができました。

令和4年度実施 利用者アンケート結果の概要

施設名		絹義務教育学校学童保育館
指定管理者		特定非営利活動法人 小山市学童保育の会
所管課		こども課
アンケート実施時期		令和4年12月1日（木）～令和4年12月31日（土）
アンケート回答件数		9件（推定回答数 60%）
アンケート結果の総評 ・ 利用日・時間 ・ 使用料・利用料 ・ 職員の対応 ・ 業務内容 ・ 施設・設備管理 ・ その他	好評だった点	<ul style="list-style-type: none"> ・ 児童の学童での生活内容が保護者へお便り等で十分伝わっている。 ・ 職員の児童への態度、対応 ・ 児童の怪我や体調不良への対応 ・ 児童の衛生・健康管理 ・ 児童の安全管理、防犯・防災対策 ・ 学童でのイベント、活動、遊び等 ・ 総合的な満足度は「満足」56%、「おおむね満足」44%だった。
	不評だった点	<ul style="list-style-type: none"> ・ 特段無し
アンケート結果から、改善等を実施したこと（予定含む）		アンケートの結果、多くの方に概ね満足とご回答頂けたものと考えています。今年コロナウイルスが5類に移行したことを受け、おやつ時間が楽しくなるようにメニューも含め改善を図っています。引き続き努力し運営してまいります。